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XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.~! O. Nov. \971 No.~~ , 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Reinhart, Horejs .. Jungvürth, Egg, vlille 

und Genossen, 

an den Herrn 13undesminister für Bauten lli'l.d Technik, 

betreffend Oi)erinntal-Autobahn und Schnellstraße Nailand -

Ulme 

• Pres~eldungen zufolge verstärkt sich in den Gemeinde

gebieten Landeck und Zams die Unruhe der Bevölkerung Uber 

Projekte des Baues der Oberinntal-Autobahn und der Schnell

straße Mailand - DIrn. D2bei wird darauf hingewiesen, daß 

nach verschiedenen Plänen Landeck und 2ams einmal durch 

die R8schen-Schnellstraße getrennt und der Talkessel 
in ost-\'lest-Richtung nochmal~ in der I'ü tte geteilt vlürde; 

\'Jertvolle Kul turgrünä.e, die' di C: Gemeinden Landeck und 22ms 

noch besitzen, vlürden den Auf- und Abfahrten beider Straßen 

zum Opfer fallen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen dahor folgende 

Anfragen: 

1) \vurden die von der Bevöllcerung der Ger.1einden Landeck 

undZams diskutierten Projekte beziehungsvleise Baupläne 

bereits vom Bundesministerium für Bauten und Technik 

gel1€hmigt? 
2) Wur6.~ das BundGsministerium für Bauten und Technik 

mit Plänen betreffend Trassenführungen in den Gemeinde

gebieten Landeck: und Zams im Zuge der Plc.nung der Ober

inntal-Aut-obal'lJl und der S.;hnellstrai;;€;i'11a11and - Ulm 
./ ), 

überhaupt schon befaßt? '/ '\ 
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